

EN EL SECTOR EL MAITÉN-LA OBRA

Sacan toneladas de basura de la ribera del río Lontué

- Deperdicios han provocado un gran foco de contaminación.

CURICÓ. Numerosas han sido las fiscalizaciones que ha realizado la Dirección de Gestión Ambiental del municipio curicano para dar con el paradero de las personas que llevan basura a la ribera del río Lontué en el sector El Maitén. Sin embargo, dada la gravedad del problema, se han coordinado diversas direcciones, por instrucción del alcalde George Bordachar, para sacar las toneladas de desperdicios en la zona. Los vecinos están angustiados porque tienen,

junto a sus viviendas, un grave foco de contaminación. Además temen hablar públicamente porque reconocen que pueden ser personas "peligrosas" las que llevan basura al río, pasando frente a sus casas. Con retroexcavadora y camiones, la Dirección de Aseo Municipal y la empresa Dimensión se constituyeron en el lugar para comenzar el trabajo de retiro de la basura. Sin embargo, el problema se abordará de manera integral, utilizando incluso



Funcionarios municipales llamaron a denunciar a gente que abandona desperdicios.

tecnología para detectar a las personas responsables de esa situación. La directora de gestión ambiental, Carolina Marín, señaló que el panorama es lamentable. "Es penoso para los curicanos que aman su ciudad. En este borde del río se ha formado un microbasural que hemos fiscalizado de manera constante, con los vecinos, con la comunidad, porque no queremos esto para ningún lugar de nuestra ciudad. El sector

rural no es un basurero, por lo tanto, los vecinos se hacen responsables y nosotros también", aseguró.

DE TODO

Colchones, refrigeradores, neumáticos, sillones, y hasta un vacuno en estado de descomposición, son parte de los elementos que se han encontrado en la ribera del río, provocando un gran daño a la naturaleza y a todo el entorno, contaminando las aguas.

Marín puntualizó que "nos encontramos en un equipo operativo realizando junto a la dirección de aseo y ornato y vecinos este operativo, ya que acá se está generando un daño enorme a la naturaleza. Este sector no tiene por qué estar en estas condiciones, todo lo que observamos fue de alguien, no es de la naturaleza". La funcionaria hizo un llamado a la gente a realizar las denuncias en lo posible con fotografías,

enviándolas a través de las redes sociales o los dirigentes, garantizando el anonimato del denunciante.

"Les garantizamos reserva de la identidad, pero tenemos que identificar a quienes son los irresponsables, a quienes se creen dueños de este lugar. Acá encontramos de todo y no es posible que contaminemos nuestros ríos y ningún lugar de la ciudad, no es lo que queremos para la comuna", apuntó.

